

## **EL PAE IMPLEMENTA NUEVAS ESTRATEGIAS**

Uno de los problemas más recurrentes, en el crecimiento de los niños, es la falta de interés al momento de seleccionar alimentos saludables.

Por eso, el 'Programa de Alimentación Escolar (PAE)', implementó nuevas estrategias para lograr que los niños se alimenten saludablemente.

Una vez cada tres meses, se realiza un menú especial con el propósito de incentivar a los niños a tener un ritmo alimenticio más beneficioso. Así lo afirma Leidy Angarita Lozano, Directora de Acceso y Permanencia Escolar "La ración especial que fue entregada, se hizo con el fin de motivar a los niños a consumir alimentos más saludables, en una presentación que guste más visualmente, con los mismos componentes alimenticios y nutricionales, pero en una presentación diferente".

Con este menú especial se logró un cambio con los alimentos, ofrecidos normalmente en el restaurante del colegio. Así lo manifestó Raúl Torres, rector del Colegio Villas de San Juan "Este menú especial fue muy oportuno, porque permite una diversidad en los alimentos que estaban recibiendo los niños, algo diferente, algo que les gusta, permitiendo una mejor variedad".

De esta forma se lograron beneficiar más de 15 mil estudiantes del municipio.

***Comunicaciones, 30 de marzo 2023***